

## Der lebendige Schneemann

Es war ein schöner Wintertag und Jan baute einen Schneemann im Garten. Als es Abend wurde, rief der Vater seinen Sohn: „Jan komm, ich habe einen heißen Kakao für dich!“ „Ich komme gleich,“ antwortete Jan.

Am nächsten Morgen rannte Jan erwartungsvoll nach draußen, um seinen Schneemann zu sehen. Aber ach! Es war nur noch ein Schneehaufen! Jan wurde traurig und musste weinen. Der Vater hatte es bemerkt. Da kam ihm eine Idee. Er bat Mutter, ein Schneekostüm zu nähen. Jan schaute zu und war schon ganz gespannt, was Vater damit vorhatte.

Als es dunkel wurde, stellte sich der Vater als Schneemann verkleidet in den Garten. Es dauerte nicht lange, da torkelte ein Mann vorbei. Wahrscheinlich hatte er ein Glas zu viel getrunken. Er trällerte lustig vor sich hin: „He, du weißer Mann, warum singst du nicht mit?“, und wollte den Schneemann umstoßen.

Plötzlich spürte er einen heftigen Tritt auf seinem Hintern. Sein Hut flog davon. „Aua! Wer war das?“, schrie er und blickte sich ängstlich um. Aber außer dem Schneemann war niemand zu sehen.

Seit diesem Erlebnis hatte der Mann großen Respekt vor Schneemännern und Jan konnte wieder in Ruhe einen schönen Schneemann bauen.